



Foto de familia de los más de 200 voluntarios de Castilla y León que ayer estuvieron en Salamanca en el acto de Cruz Roja. | CRUZ ROJA

Comprometidos con la acción voluntaria

Más de 200 voluntarios de Cruz Roja de toda Castilla y León se reunieron ayer en Salamanca con motivo del Encuentro Autonómico de Voluntariado

EGOITZ GOITIA | SALAMANCA

CON motivo del VIII centenario de la Universidad, Salamanca albergó este domingo el Encuentro Autonómico de Voluntariado, al que han asistido 204 voluntarios de toda Castilla y León.

Durante la celebración se procedió a la entrega de distin-

ciones a 32 personas que han destacado por su acción voluntaria y compromiso con la organización.

Además, con motivo del día internacional contra la violencia contra la mujer, realizaron un manifiesto.

José Varela, presidente de Cruz Roja en Castilla y León, quiso destacar la importancia de

la acción voluntaria como la expresión básica de las relaciones humanas. "El poder del voluntariado es tan grande que las personas voluntarias actúan como catalizadores del cambio y de la construcción de un futuro mejor para las personas".

El acto también contó el delegado territorial de la Junta en Salamanca, Bienvenido Mena, y

con el vicerrector de la universidad Enrique Cabero.

A parte del acto de reconocimiento, por la mañana hubo una mesa redonda, en la que debatieron sobre la importancia del voluntariado en diferentes aspectos, y una comida en el Hotel Doña Brígida, en el que los participantes pudieron disfrutar de un agradable momento para inter-

cambiar sus experiencias.

Además, el sábado se reunieron también en la localidad del Tormes los 90 presidentes comarcales de la comunidad para trabajar las líneas y los retos de futuro para el próximo periodo 2019-2022. Dichas propuestas serán llevadas a la Asamblea General que se celebrará el próximo mes de Abril.